

Termine und Personalia Distrikt 1830

Termine 2010

8. Mai 2010	Foundation Seminar für neuen Future Vision Plan Im Hotel Ludwig eins (früher Hotel Sperber) Abstatt
04. - 05.06.2010	Distriktkonferenz 2010 in Heilbronn
20. - 23.06.2010	Rotary International Convention in Montreal (Kanada)

PERSONALIA

Verstorben

Wir trauern um unsere verehrten Freunde

Paul Kleinknecht, RC Künzelsau-Öhringen
Karl Müller, RC Künzelsau-Öhringen
Karl Schneider, RC Ludwigsburg
Reinhard Müller-Freienfels, RC Stuttgart-Weinsteige

Willkommen

Als neue Mitglieder begrüßen wir

Simone Schimpf, RC Stuttgart
Hans-Peter Coenen, RC Leonberg-Weil der Stadt
Erik Fischer, RC Stuttgart-Fernsehturm
Michael Hollfelder, RC Tauberbischofsheim
Eva Noller, RC Göppingen
Peter Heim, RC Künzelsau-Öhringen
Niccolo Hägele, RC Ludwigsburg-Alt Württemberg

Am 23. April 2010 erfolgte in Pforzheim im Rahmen der Gründungsversammlung die Gründung des Rotary Clubs Pforzheim-Schwarzwald als 51. Club im Distrikt 1830.

RC Pforzheim-Schwarzwald: Klassifikation

Lionel Berger	Werbung, Printmedien
Stefanie Buchen	Gynäkologie und Senologie
Yvonne Dast-Kunadt	Pressewesen, Zeitungsverlag
Stefan Faas	Kunst Bauhandwerk
Andrea Fischer	Finanzberatung
Jens Hofmann	Werkzeugbau

Jürgen Jainta
Hans-Walter Janitz

Augenoptik
Ernährungsindustrie

Nicole Kälber	Sportartikel-Einzelhandel
Ralph Linkenheil	Schmuck-Großhandel
Matthias Machauer	Systemgastronomie
Bernd Maier	Medizin, Unfallchirurgie
Andreas Michel	Musik Erziehung
Philipp Paschen	Strategische Unternehmensplanung
Luca Wilhelm Prayon	Kommunalverwaltung
Karina Ratzlaff	Schmuck Schließen Fabrikation
Kai Alexander Saldsieder	Bildung - Hochschule
Manfred Seifert	Steuerberatung
Marc Sesemann	Bankwesen, Sparkassen
Afsaneh Soruri	Immunologie
Claudia Stöhrle	Wirtschaftsförderung
Stefanie Weiser	Pharmazie
Carsten Wenz	Rechtspflege, Arbeitsrecht
Jürgen Zachmann	Bankwesen, Genossenschaftsbanken
Philipp Zinner	Uhren - Schmuck Import

Austritt

Folgende Mitglieder sind ausgetreten

Heidrun Schulz, RC Göppingen
Dietmar Helmers, RC Nürtingen-Kirchheim/Teck

Clubwechsel

Folgendes Mitglied hat die Clubzugehörigkeit gewechselt:

Stephan Mohren, früher RC Mühlacker-Enzkreis, jetzt RC Köln-Römerturm
Bernhard Mayr, früher RC Esch-sur-Alzette (Luxemburg), jetzt Stuttgart-Fernsehturm

Auszeichnung

PDG Heinz Etzel wurde mit dem dritten PHF-Saphir anlässlich des Präsidententreffens zusammen mit PastGovernor und Assistant Governor am 22.4.2010 in der Experimenta in Heilbronn ausgezeichnet.

Die Gratulationsurkunde für Heinz Etzel ist als Anlage dem Governorbrief April 2010 beigelegt.

Herzlichen Glückwunsch an Heinz Etzel für diese hohe Auszeichnung und der damit verbundenen besonderen Wertschätzung.